

viernes 30 de mayo de 2025

# La Laguna Orgullosa reivindica en la zona metropolitana ‘un abanico de derechos para todas las personas’

*El Ayuntamiento inicia una campaña promocional en Tranvía de Tenerife para visibilizar la lucha del colectivo LGBTIQA+*



‘Un abanico de derechos para todas las personas’. El lema de La Laguna Orgullosa llegará a la zona metropolitana gracias a la campaña que el Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado este jueves a través de Tranvía de Tenerife, serigrafando de uno de los vagones que conecta La Laguna con Santa Cruz de Tenerife. El Consistorio, a través de la Concejalía de Igualdad y LGBTI y en coordinación con las entidades que conforman el Consejo Municipal LGBTIQA+, inicia así la promoción del programa de actos elaborado con motivo de la celebración el Día del Orgullo, que será dado a conocer la próxima semana.

La puesta de largo de este tranvía, que se encuentra ya en servicio, ha contado con la presencia del alcalde de

La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el concejal de Igualdad y LGBTI, Dailos González, el autor de la imagen, Abraham Hernández, integrantes del Consejo y miembros de la corporación.

Dailos González expresó que la iniciativa “pretende visibilizar más que nunca que La Laguna está orgullosa de todas las personas que forman parte de la sociedad sin ningún tipo de discriminación. Con el trabajo conjunto de los colectivos y el Ayuntamiento, conseguimos que ese lema esté presente en la zona metropolitana, con una imagen tan atractiva que utiliza un elemento muy básico como es el abanico: un abanico de derechos que nos protege a todas las personas sin ningún tipo de distinción”.

Por parte las entidades, Clara Montesdeoca, de Caminar Intersex, manifestó su satisfacción por el que “La Laguna se involucre un año más de esta manera tan importante y afectiva con toda la comunidad LGBTIQA+. Es todo un orgullo poder ver este tranvía con los colores que representan todas las realidades y esperamos que el mensaje de una Laguna orgullosa y reivindicativa llegue a toda la ciudadanía”.

El autor de la imagen del cartel de esta edición del Orgullo, que ahora luce el tranvía, ha explicado que, a través de una ilustración cargada de simbolismo, se representa a distintas personas del colectivo LGBTIQA+, cada una portando los colores característicos de las banderas de las distintas identidades: asexual, bisexual, gay, lesbica, pansexual, transexual, intersexual y género no binario.

El elemento más destacado del cartel es la composición: todas las figuras avanzan hacia un mismo punto, en dirección a una persona que ondea con fuerza la bandera del arcoíris. Esta imagen, inspirada en la emblemática obra 'La Libertad guiando al pueblo' de Delacroix, evoca la necesidad de unirse, colectivizarse y luchar codo con codo frente a las desigualdades y opresiones que históricamente ha sufrido el colectivo. Más que una ilustración, el cartel es una declaración que invita a seguir luchando y no dar un paso atrás.